

DIGNO DE CAFRERIA

El coronel Amiel, el gran elector matancero, parece que ha querido dar una nota discordante en la gran manifestación nacional. Desde Matanzas se ha dirigido al Secretario de la guerra la siguiente acusación en contra de él:

Matanzas, Junio 17 de 1921.

Sr. Secretario de la Guerra. Habana.

A pesar del decreto dado por el Honorable Presidente de la República, con motivo de la muerte del Mayor General José Miguel GÓMEZ, de que se guardó luto por todas las fuerzas armadas de la nación, el señor Euliano Amiel, coronel jefe del cuarto distrito militar de esta provincia, hace burlas sangrientas de tal disposición, vistiendo de paño y paseándose en pleno parque con una gran rosa punzó en el ojal del saco, haciendo alardes de ostentación, e h^o

riendo con tal motivo el sentimiento patrio de esta sociedad.

De usted respetuosamente,

Pedro García Vigoa.

Cnel. del Ejto. Libertador.

En la tarde del jueves el Coronel Amiel, también vestido de blanco y con la flor roja en el ojal, se encontraba en El Anón del Prado, en esta capital, haciendo alardes de no cumplir el decreto del señor Presidente y expresándose en formas poco propias de un hombre civilizado, de un cubano, o aun más simplemente de una persona que se respeta a sí mismo.

Invitamos al señor Secretario de la Guerra a investigar el caso y a castigar al culpable. Invitamos a las personas decentes al consiguiente desprecio.

H de C, Junio 20/21



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA